



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Actes de la quatrième conférence internationale sur l'archéologie de la quatrième cataracte du Nil

Les actes de cette conférence qui s'est tenue à Villeneuve-d'Ascq les 22 et 23 juin 2007, publiés par Brigitte Gratien, viennent de paraître dans les *cahiers de recherches de l'institut de Papyrologie et d'Égyptologie de Lille*, comme supplément au *Cripiel* 7 (2008).

■ Cliquez ici pour télécharger la fiche de présentation de ces actes.

